

貴方は“柑芦会”の魅力をご存知ですか？



学生時代のお付き合いは最長4年！卒業後のお付き合いは最期まで～～～
学び舎を同じくしたものの同士、そのご縁を大切にし、利害関係の無い純粋な楽しいお付き合いを始めませんか！
マンモス大学には無い温かく強い絆の同窓生ネットワーク！それが“柑芦会”です

現役の学生さんへ

歴史ある和歌山大学の卒業生には驚くような著名人から企業人・文化人として成功を収められた方が多く多いです。社会人として多くの経験を踏まれた魅力ある方々と同じ同窓生として気軽にお付き合いができる場が貴方のすぐ身近にあります。

卒業されたら**一步踏み出してください(へへ)**
同窓会の扉を叩いてください(へへ)
素晴らしい世界が開けます

在学中にメール登録いただきますと
貴方のスマートフォンに届けられます。
！本部よりメールにて先輩諸氏からの有益な情報が

- 就職に役立つ情報！
- 企業人・社会人としての身の処し方
- 普通では気軽に話せない立場の方と対等の
お付き合い！

利害関係の無い温かい交流範囲が飛躍的に広がります
チャンスを逃さないで下さい。

実社会で活躍中の方へ

企業や文化活動で日々ご多忙にお過ごしいことと推察いたします。貴方の経験から培われた色々なノウハウを後輩達や先輩達のお役に立てる場に又、貴方が別の分野の色々な生きた情報を先輩や後輩から得ることのできる場に参画下さい。

今！一步踏み出してください・・・
同窓会の扉を叩いてください(へへ)
温かく気楽なお付き合いが待っています
メール登録いただきますと、様々なイベント情報や先輩諸氏からの有益情報が次々と配信されます。貴方の企業から学生さんや同窓生へも求人を含めた情報発信も可能です。
！お仕事のストレスは発散できていますか？

- 業界だけのお付き合いは息苦しくないですか？
- 異業種の方との交流を図りたくないですか？
- 利害関係の無い関係から学ぶことは多々あります

同じ学び舎で学んだものの同士のご縁を！
大切に致しましょう！

リタイアされた方又は定年が近づいてきた方へ

第一の人生は親掛かりの成人するまで、第二の人生は社会へ恩返しする定年まで、第三の人生は職を離れてから最期まで（老後ではなく人生のグッドタイム！）この時期に何をしていいか分らないのは実に空しいものです。柑芦会参加で充実のグッドタイムをお約束します！

今！一步踏み出してください
責任と利害が絡む自治会活動も大切ですが、温かいお付き合いが出来る柑芦会は間違いなく第三の人生を充実したものにしてくれます。
！メール登録いただきますと、様々なイベント情報や同窓生からの有益情報が次々と配信されます。

- 仕事絡みの知人は定年後付き合えるのかな？
- 仕事一筋で別の世界の繋りが少ないので、何かで後輩達のお役に立ちたい！
- 新しい趣味を持ちたい！

同じ学び舎で学んだものの同士のご縁で豊かなグッドタイムを！

柑芦会は・・・

柑芦会は1926年から90年以上の歴史があります。マ
ンモス大学の規模には及びませんが、27000人以上(平
成27年時点)の卒業生を輩出し、卒業生の数に比して、
経済界・文化界等の各分野で著名人の数は圧倒的に多
く、素晴らしい同窓会です。これから社会へ出られる
方々・既に社会で活躍中の方・仕事をリタイアーされた
方々も和歌山大学の卒業生であることを誇りに感じてい
ただき、同窓会活動に積極的にご参画いただくことをお
勧めいたします。

心よりお待ちいたします！

柑芦会は、会員相互の親睦を図り、母校・母校の学生
さんと卒業生の関係を緊密にし、社会的なキャラリー経
験を生かして母校とそこに学ぶ方々を支援するための活
動を行っています。支部総会・懇親会・同期会・ゼミ
クラブOB・OG会、ゴルフ会、歩こう会、囲碁会、詩吟会、
勉強会（人生塾、経済講演会、異業種交流会等）、就
職支援活動、母校において卒業生の寄附講座開講等そ
の他色々な分野で積極的な活動を行っています。

柑芦会オフィシャルFacebookグループ
にご参加ください！
QRコード



Facebookアカウントのない方はアカウント作成
をお願いいたします。
※限定されたグループですので安心してご加入
下さい。有益な情報が提供されます。又、ご自身
からもご投稿よろしくお願いいたします。

柑芦会本部（和歌山大学経済学部同窓会） 活性化委員会
〒590-0012 大阪市中央区谷町4-17ロイヤルタワー大阪町 207号
Tel : 06-6941-4986 Fax : 06-6947-7925
E-Mail : honbu@kourokai.com URL : //www.kourokai.com/honbu/

和歌山大学



経済学部同窓会

柑芦会に入つてよかつた・・・



事例 1

経済学部1期 Kさん

鉄鋼系の会社に就職後間もなく、柑芦会の
支部勉強会の講師に招聘され、大先輩方
の中での講演は少々敷居が高いと感じました
が、思い切って参加いたしました。その後気
楽なお付き合いをさせていただきたいです。
普段ならほとんどお喋りできる方々ではないは
ずですが、実際に安いお付き合いが始まり、
先輩方の多くの経験から得られた興味深いお
話も大変勉強になりました。

事例 2

経済学部20期 Tさん



栄谷校舎



旧校舎

事例 3

経済学部20期 Hさん



卒業後大手企業に就職、7年ほどの勤務後
僅かな元手で起業し、30代で世間の厳しい
風にさらされました。そんな時某先輩から柑芦
会へのお誘いを受け、高商の大先輩や自分
より10年以上年上の方々から仕事に関する
応援・助言を頂き頑張る事ができました。学
生時代は全く存じ上げない方々が、同じ大学
出身といいだけてこのように優しく接していました。感謝！

柑芦会